

Nació en Montevideo el 20 de octubre de 1967. Es divorciada y tiene tres hijas, Andrea Viviana, de 21 años, quien estudia Arquitectura, trabaja en la Universidad de la República y es docente de inglés en el nivel inicial; María Carolina, de 17 años, quien está cursando 6º año de Agronomía, y Lucía Lourdes, de 6 años, quien está cursando primer año escolar.

En el año 1973 ingresó a Primaria y realizó sus estudios en la Escuela N º 150 de Paso de la Arena. En el año 1979 ingresa a Secundaria asistiendo en primer lugar al Liceo N° 24 de Rincón de la Bolsa y culminando sus estudios en el Liceo Bauzá, donde realizó el bachillerato en Derecho.

Comienza a trabajar políticamente en el año 1984 con solo 16 años a partir del regreso al Uruguay de Wilson Ferreira Aldunate; se siente atraída por su figura y carisma, y este hecho la invita a participar en las filas del Partido Nacional.

Se inicia como cualquier joven militante participando de pintadas callejeras, pegatinas, entregando listas y folletos, totalmente atrapada por la apertura democrática y ese sentimiento de libertad que antes no había podido vivir.

Tiempo después se incorpora al Movimiento Nacional de Rocha (sector político dentro del Partido Nacional), ocupando un espacio importante en la juventud, por lo cual culmina siendo presidenta de dicho grupo.

Dentro de este grupo adquirió muchos conocimientos políticos y, casi sin darse cuenta, se fue convirtiendo en dirigente barrial, ayudando a mucha gente con trámites, asesoramientos y mucha militancia la cual, año tras año, la convierte rápidamente en una dirigente política muy popular en la zona donde reside (Paso de la Arena ).

Es integrante del Ejecutivo Nacional del Sector Alianza Nacional; resulta electa convencional nacional del Partido Nacional para los períodos 1999-2004 y 2004-2009, además es convencional departamental para el período 2004-2009.

En el año 2000 decide constituir su propia agrupación departamental llamada "Alianza Montevideo".

En el año 2004 participa con su propia lista 204, en las elecciones internas de los partidos políticos realizada el 27 de junio del 2004 apoyada por otros importantes compañeros del partido. Obtuvo 6.108 votos lo cual la ubica como la segunda lista más votada por el sector Alianza Nacional en Montevideo. Ese resultado le posibilita el segundo lugar en la lista de candidatos a la Cámara de Diputados, siendo electa diputada titular por el departamento de Montevideo en las elecciones nacionales del 31 de octubre del 2004, lema Partido Nacional, para el período 2005-2010.

En el año 2005 y 2006 integró la Comisión de Educación y Cultura de la Cámara de Representantes, siendo electa vicepresidenta de la misma en el año 2005. Actualmente integra la Comisión de Industria, Energía y Minería, y la Comisión Especial de Población y Desarrollo Social –resultando electa vicepresidenta de dicha comisión en el año 2006– y la Comisión Especial de Género y Equidad, ejerciendo la vicepresidencia en el año 2007. Es delegada de sector a la Comisión de Presupuestos.

En este período integró además la Comisión de Presupuestos integrada con la de Hacienda para el estudio de la Rendición de Cuentas y Balance de Ejecución Presupuestal (ejercicio 2005); la Comisión de Derechos Humanos integrada con la Comisión Especial de Población y Desarrollo Social para recibir al Directorio del Instituto de la Niñez y la Adolescencia del Uruguay (INAU) (ejercicio 2006), y la Comisión de Salud Pública y Asistencia Social integrada con las de Educación y Cultura y Especial de Género y Equidad para estudiar la educación en salud sexual y reproductiva y maternidad y paternidad responsables.

Además, es integrante de la Bancada Bicameral Femenina y de la Red de Mujeres Políticas.